
Alexander Walter, GBS B&S DE Communication Services, in dialog:  

 

Es ist immer wieder ein Spaß und immer wieder eine Herausforderung. Und das liebe ich 

auch an unserem Business. Wenn wir Events machen, dann haben wir ein Punktgeschäft. 

Sprich wir arbeiten auf einen Zeitpunkt hin, da muss auch alles zu 100 % funktionieren. Wir 

haben auch nicht eine zweite Möglichkeit, bei einer Hauptversammlung definitiv nicht. Aber 

von daher, wir arbeiten auf einen Punkt hin und danach geht es erst mal wieder runter. 

Man hat seinen Erfolg und freut sich daran, dass das Projekt im Idealfall sauber über die 

Bühne gegangen ist. Und danach stürzt man sich auf das nächste. Und bei 

Hauptversammlungen ist man schon sehr angespannt und man merkt es auch danach. Also 

danach ist wirklich, wenn man Zeit hat, eine Woche Urlaub definitiv angemessen. 

 


